

IV. Administración Local

AYUNTAMIENTOS:

* Número 1769

CARTAGENA

Negociado de Contratación

EDICTO

Por acuerdo de la comisión de gobierno de 21 de enero se ha aprobado el proyecto de obras de modificación de pavimentación en Santa Lucía (3.ª fase).

Dicha documentación queda de manifiesto en el Negociado de Contratación, por plazo de quince días, a fin de oír reclamaciones de quienes tubieran que alegar algo al respecto.

Cartagena, 28 de enero de 1987.—El Alcalde.

* Número 1861

MURCIA

Tribunal calificador del Concurso de Méritos para proveer la plaza de Inspector de la Policía Municipal

El Tribunal calificador del Concurso de Méritos para proveer la plaza de Inspector de la Policía Municipal, en su reunión del día de la fecha, ha procedido a su constitución y, al mismo tiempo, ha acordado lo siguiente:

1.º Reunirse el día 13 de marzo próximo, viernes, a las 10 de la mañana, en el despacho de Secretaría General, con objeto de llevar a cabo la calificación de los méritos alegados por los aspirantes.

2.º Celebrar entrevista personal con los aspirantes, para lo cual quedan convocados para el mismo día y hora los siguientes:

Don Pedro Bocos Viciano (admitido su recurso de reposición contra su exclusión provisional por acuerdo de 24-2-87).

Don Alfonso Delgado Caminero.

Don José Martínez Munuera.

Don Antonio Plaza García.

Carlos Poveda Lorente.

Murcia, 25 de febrero de 1987.—El Alcalde.

* Número 1860

ALCANTARILLA

Resolución del Ayuntamiento de Alcantarilla sobre la oposición libre para proveer una plaza de Arquitecto

Esta Corporación Municipal ha resuelto lo siguiente sobre dicha oposición:

Primero: Aprobar la relación de aspirantes admitidos (sin ninguna exclusión), quedando expuesta en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Segundo: El Tribunal Calificador estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Francisco Zapata Conesa.

Suplente: Don Tomás Mirete López.

Secretario: Don Francisco Camps Soto.

Suplente: M.ª Soledad Ruiz Delgado.

Vocales: Don Santos Herrero Cano, como Concejal de Urbanismo de este Ayuntamiento.

Don Alfonso Guirao Pérez, en representación del P.S.O.E.

Don Patricio Gómez López, en representación de A.P.

Don Francisco Pacheco Ibáñez, como Independiente.

Don Patricio Orenes López, en representación del profesorado oficial.

Don Vidal Pérez Romero, como titular, en representación de la Comunidad Autónoma de Murcia, y don José María Hervás Avilés, como suplente.

Don Dionisio López García, como funcionario de carrera de esta Corporación.

Don Demetrio Ortuño Yáñez, como titular designado por el Colegio Oficial de Arquitectos de Murcia, y don Francisco Marín Hernández, como suplente.

Don Ignacio Barceló Martínez, como titular, en representación de la Asociación de Vecinos de Campoamor, y don Pedro Manzanera Gambín, como suplente.

Don Juan Balsalobre Hernández, como titular, en representación de la A.A.VV. del Barrio de Florentino Gómez, y don Juan Cuartero Jara, como suplente.

Don Federico Sesma García, como titular, en representación de la Central

Sindical U.G.T., y don Juan López Belmonte, como suplente.

Don Francisco Jara Díaz, en representación de la A.A.VV. del Barrio de San José Obrero.

Asesor: Don Angel Izquierdo Barrios.

Tercero: El Tribunal Calificador se reunirá el lunes, día 23 de marzo de 1987, a las nueve horas, en el salón de actos de la Corporación, con objeto de dar comienzo a sus actuaciones, quedando citados los aspirantes para el mismo día y lugar, a las diez treinta horas.

Cuarto: Contra la composición del Tribunal se podrá interponer reclamación ante la Comisión de Gobierno de este Ayuntamiento, en el plazo de 15 días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia».

Alcantarilla, 26 de febrero de 1987. El Alcalde, Francisco Zapata Conesa.

* Número 1851

JUMILLA

Anuncio de subasta para enajenación de un solar

Primera: Es objeto de esta licitación la enajenación de un solar de 8.680 metros cuadrados, en 4.º Distrito de este municipio, colindantes con el vial de acceso al Castillo, con destino al asentamiento de industrias de nueva creación, siendo el precio de licitación de 5.000 pesetas y el mayor número de puestos de trabajo a crear por las empresas.

Segunda: En la Secretaría General están de manifiesto todos los documentos que integran el expediente.

Tercera: La garantía provisional se fija en 1.000 pesetas y la definitiva en 5.000 pesetas.

Cuarta: Las proposiciones se presentarán en Secretaría General de 9 a 14 horas, en cualesquiera de los veinte días hábiles siguientes al aparecer este anuncio de subasta en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», según modelo al final inserto.

Quinta: La apertura de proposiciones tendrá lugar a las doce horas del día hábil siguiente al de la finalización del plazo anterior.

Sexta: Se han cumplido los requisitos establecidos en los apartados 2 y 3 del Reglamento de Contratación Municipal.